



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

routes

Question écrite n° 94401

Texte de la question

M. Michel Vergnier attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des relations internationales sur le climat, chargé des transports, de la mer et de la pêche sur la nécessité de régénérer le réseau routier secondaire. Le 8 février 2016, le Gouvernement a annoncé un plan d'investissement pour l'année 2016 visant à l'entretien des routes nationales. Une enveloppe exceptionnelle de 150 millions d'euros va être débloquée, portant à 300 millions d'euros la somme investie dans plus de 400 opérations. Avec une hausse de 55 % en un an, le niveau d'investissement dans les routes sera cette année le plus élevé depuis 10 ans. S'il salue cette initiative qui sera génératrice d'activités dans les territoires, il rappelle que le réseau secondaire dont l'entretien relève des collectivités territoriales, est plus accidentogène et l'état de la chaussée, comme les obstacles, sont souvent des facteurs aggravants notamment pour les motocyclistes. En conséquence, il souhaite savoir si cette question sera abordée lors du troisième comité interministériel aux ruralités et si des actions dans le but de sensibiliser les élus locaux à cette question seront entreprises.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vergnier](#)

Circonscription : Creuse (1^{re} circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94401

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : Transports, mer et pêche

Ministère attributaire : Cohésion des territoires

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 mars 2016](#), page 2315

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)